

## DANKSAGUNG

Tief ergriffen von den vielen Zeichen der Zuneigung, die wir anlässlich des Heimanges von unserem lieben

# Albert Württemberg

erfahren durften,  
danken wir aufrichtig von ganzem Herzen:



- Pfarrer Mag. Herbert Traxl und Pfarrkoordinator Mag. Markus Ruetz für die würdevolle und berührende Gestaltung des Sterbegottesdienstes sowie den Mesnern und Ministranten
- dem Vorbeter Herbert Vahrner für den schönen Rosenkranz
- dem Kirchenchor Zams, Caroline Petter und Jonas für die stimmungsvolle Umrahmung der Trauerfeier
- dem Bläserquartett der Musikkapelle Zams für das letzte Geleit
- Sr. Andrea für den geistigen Beistand und das tröstende Gebet in den letzten Stunden
- dem gesamten Team des Seniorenzentrums Zams-Schönwies für die liebevolle Betreuung
- Dr. Hubert Eigl und seinem Team
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns gebetet haben und unseren lieben Albert auf seinem letzten Weg begleitet haben
- der Nachbarschaft in Zams für die Nachbarschaftshilfe, die sie immer wieder für Albert geleistet haben
- für die Blumen, Kerzen und Spenden sowie für die Eintragungen im Kondolenzbuch und die Kerzen im Internet
- für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen
- Blumen Lisi für den schönen Blumenschmuck
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Unterstützung

Zams, Pians, Rietz, im Mai 2022

**Die Trauerfamilien**